
PlantaDoce.

Empresa

Ribera Salud da entrada en su consejo al director de desarrollo de negocio de Centene

El grupo de gestión sanitaria de la Comunidad Valenciana ha incorporado a su máximo órgano de decisión a Brent Layton.

A.Escobar
29 nov 2018 - 05:00

Ribera Salud da entrada a su consejo al director de desarrollo de negocio de Centene

Ribera Salud refuerza su máximo órgano de decisión. El grupo empresarial de gestión sanitaria valenciano ha dado entrada a su consejo de administración a Brent Layton, director de desarrollo de negocio de Centene, compañía estadounidense especializada en el negocio asegurador médico, según han confirmado fuentes de la firma a PlantaDoce.

Layton ejerce como director de desarrollo de negocio de Centene desde 2006, responsabilizándose de todo el desarrollo de negocio y crecimiento orgánico en el ámbito nacional e internacional de la compañía norteamericana.

El nuevo miembro del consejo de administración de Ribera Salud es licenciado en Ciencias Políticas por la Universidad de Georgia (Estados Unidos). Asimismo, Layton es propietario de Layton&Associates, firma especializada en servicios de administración de bienes inmuebles y propiedades.

PlantaDoce.

Ribera Salud cuenta con una participación minoritaria de la eslovaca Pro Diagnostic Group

Junto al director de desarrollo de negocio de Centene, en el consejo de administración de Ribera Salud se encuentran Ramón Mas Sumalla, Bansabadell Inversió Desenvolupament (representado por Raúl Rodríguez), Hobalear (representado por Carmelo Jesús López Martínez), Alberto de Rosa Torner, Arvan Chan, Cynthia Brinkley, Boi Ruiz y Alan Milburn.

Precisamente Boi Ruiz, ex consejero de Salud de la Generalitat de Catalunya, y Milburn, ex secretario de Estado para la Salud de Reino Unido, entraron en el consejo de administración de Ribera Salud el pasado febrero, meses después de que el grupo cerrase la adquisición de una participación minoritaria de la empresa eslovaca de radiología y medicina nuclear Pro Diagnostic Group (PDG).

La relación de Centene con Ribera Salud se remonta al ejercicio 2014, cuando el grupo estadounidense, mediante Bankia, firmó los acuerdos que le darían la adquisición del 50% de las participaciones de la entidad valenciana.

El grupo se encargó de la gestión del Hospital Universitario de La Ribera hasta marzo de 2018

Ribera Salud es el grupo empresarial referente en concesiones administrativas sanitarias en España. La compañía se fundó en 1997 para el desarrollo de iniciativas de colaboración público-privadas (PPP). **En la Comunidad Valenciana participa en los hospitales y centros de salud de Torreveja, Dénia, Vinalopó y en la sociedad Erescanner Salud**, que gestiona el servicio de resonancias magnéticas. En la Comunidad de Madrid está presente en la sociedad BR Salud, gestora del servicio del Laboratorio Central de San Sebastián de los Reyes, que da cobertura a seis hospitales públicos.

Además, Ribera Salud ha participado en la planificación, construcción, puesta en marcha y consolidación del Hospital de Manises (Valencia) y el Hospital de Torrejón de Ardoz (Madrid), hasta diciembre de 2012, y el Hospital Universitario de La Ribera (Alzira), hasta marzo de 2018.

PlantaDoce.

En el área internacional, Ribera Salud participa en los dos primeros hospitales con modelo PPP de América Latina: Hospital del Callao y Hospital Villa María del Triunfo en Perú, además de ser proveedor tecnológico de distintos centros médicos en Chile. **El grupo cerró 2017 con un resultado neto de 4,7 millones, un 38% inferior al del año anterior.** Según las cuentas depositadas en el registro mercantil, el grupo de gestión sanitaria elevó cerca de un 2% su cifra de negocios, hasta 294 millones de euros.